

その他

提案・意見

教育委員会について

(回答:5月22日時点)

教育委員会 その1

- 質問1)伊勢市に役員は何名いますか。
- 質問2)教職員のOBになるのでしょうか。
- 質問3)どうしたらなれますか。
- 質問4)指示系統は文部科学省からありますか。
- 質問5)伊勢市独自の教育方針があるのでしょうか。

回答

質問1)

伊勢市の教育委員会の組織は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律及び伊勢市教育委員会委員定数条例に基づき、教育長と5人の委員で構成されております。また、教育委員会で意思決定された事務を処理するための機関として事務局が設置されており、部長級職員2名、次長級職員1名、課長級職員8名、計11名の管理職員を配置しております。

質問2)及び 質問3)

伊勢市の教育委員会の組織は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律及び伊勢市教育委員会委員定数条例に基づき、教育長と5人の委員で構成されております。

このうち、教育長の任命については、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律第4条第1項」において、「教育長は、当該地方公共団体の長の被選挙権を有する者で、人格が高潔で、教育行政に関し識見を有するもののうちから、地方公共団体の長が、議会の同意を得て、任命する。」と定められており、教育委員の任命については、同法同条第2項において、「委員は、当該地方公共団体の長の被選挙権を有する者で、人格が高潔で、教育、学術及び文化に関し識見を有するもののうちから、地方公共団体の長が、議会の同意を得て、任命する。」と定められております。

質問4)

教育に関しては、政治的中立性と継続性・安定性の確保が強く要請されるため、地方公共団体の長から独立した行政機関として「教育委員会」が置かれ、それぞれに属する権限の範囲内で相互に対等かつ独立に事務を執行しているところであり、市の教育についての具体的な方針や施策は、この「教育委員会」の合議で決定されております。

質問5)本市では、教育の基本的な方針や教育施策を定めた「伊勢市教育大綱」を策定しており、「郷土を愛し、夢と意欲を持ち未来を切り拓く人づくり」を基本理念として掲げております。

担当課

教育総務課 (2023年5月回答)【5/22～5/26】

道路・河川

提案・意見

伊勢病院前道路の木について
(回答:5月23日時点)

伊勢病院の前の木が高く車がかくれてしまう。
曲がる時車が見えず、大変あぶない。
木を切るか常に低くしてほしい

回答

ご意見をいただきました伊勢病院前の道路の件につきましては、道路管理者である国土交通省中部地方整備局三重河川国道事務所津国道維持出張所へ申し伝えました。
この度は情報をいただきありがとうございます。

担当課

監理課(2023年5月回答)【5/22～5/26】

その他

提案・意見

コミュニティセンターの利用料金について
(回答:5月22日時点)

コミュニティセンターが出来てから利用させて頂き、脳活性化や運動不足等に活かせる事が出来ありがたく思っています。がグループ仲の人数が少ないと利用料金の負担が重くなります。せめて高齢者の利用に関しては半額とかに考えて頂きたいと思います。
年金生活者にとっては、痛い出費なのです。
楽しみが減るのも考えたくないです利用料金について、何らかの配慮をして頂きたくよろしくお願ひします。

回答

日頃から北浜地区コミュニティセンターをご利用いただき、ありがとうございます。
いただきましたご意見につきまして、ご希望に添えず申し訳ございませんが、年齢により利用料金に差を設けることはできかねます。
伊勢市地区コミュニティセンターは、地域活動の場、市民のみなさまの生活文化の向上及び福祉の増進を図るための施設です。そのため、「市内の社会教育団体又は公共的団体が主催する行事に使用等する場合」などに、使用料等を減免することができるよう定めております。
ご利用内容が上記に当てはまるかなど、ご不明な点がございましたら、市民交流課までお問い合わせください。

担当課

市民交流課(2023年5月回答)【5/22～5/26】

福祉

提案・意見

駅前ビルについて

(回答:5月23日時点)

駅前に福祉の拠点が出来たとニュースで見た。
年寄りが相談のためにわざわざ行かない。
行くなら市役所。

回答

このたび令和5年5月8日に、子どもから高齢者まで、全世代の市民の健康と福祉を総合的に支援する「伊勢市健康福祉ステーション」を、伊勢市駅前ビル MiraISE(ミライセ)の5～7階に開設したところです。
また、7階には高齢者の方をはじめ、誰でも気軽に相談できる福祉の総合拠点として「福祉総合支援センターよりそい」を開設しました。
「福祉総合支援センターよりそい」では、福祉に関する様々な相談・支援を関係機関と連携しながら行っておりますが、市役所でご相談いただきましても、関係各課と当センターが連携しながら対応させていただきますので、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

担当課

福祉総合支援センター(2023年5月回答)【5/22～5/26】

福祉

提案・意見

駅前物件

(回答:5月23日時点)

新しくできた駅前のビルですが、駐車場が不便。
駐車料金を払わないといけない。
エレベーターもなかなか来ない。
駐車料金は市役所は不要なのに、同じ役所なのに不公平ではないのか？
市民や関係者は無料だと言っていたが、その駐車料金は誰が払うのですか？税金ですか？
高齢者には市役所の方が便利だと思います。

回答

このたび令和5年5月8日に、子どもから高齢者まで、全世代の市民の健康と福祉を総合的に支援する「伊勢市健康福祉ステーション」を、伊勢市駅前ビル MiraISE(ミライセ)の5～7階に開設したところです。
駐車場につきましては、5～7階をご利用いただいた方には、各階で無料処理をさせていただきます。無料処理した分の駐車料金につきましては、市が負担しております。
エレベーターにつきましては、ご不便をおかけして大変申し訳ございません。MiraISEは、健康福祉ステーション以外の機能も有していることから、様々な方が訪れますので、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。
また、健康福祉ステーション7階には高齢者の方をはじめ、誰でも気軽に相談できる福祉の総合拠点として「福祉総合支援センターよりそい」を開設しました。
「福祉総合支援センターよりそい」では、福祉に関する様々な相談・支援を関係機関と連携しながら行っておりますが、市役所にお越しいただきましても、関係各課と当センターが連携しながら対応させていただきますので、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

担当課

福祉総合支援センター(2023年5月回答)【5/22～5/26】

その他

提案・意見

職員の対応について

(回答:5月23日時点)

保育課の女性職員が、いつも親身且つ、窓口では笑顔でいつも対応してくれます。こんな方がいたら、会いに来たいと思うぐらい、とても印象深い方です。いつもお世話になり、誠にありがとうございます。おかげ様で、身内のいない私達夫婦の様な立場の者でも、安心して子育てを伊勢市という日本一の環境の場で、させていただいております。心より御支援申し上げます。

回答

この度は、お褒めの言葉をいただき誠にありがとうございます。今後も一層、より良い窓口対応に努め、安心して子育てをしていただける市政を目指してまいります。

担当課

保育課(2023年5月回答)【5/22～5/26】

その他

提案・意見

広報のペーパーレス化と回覧板廃止のお願い
(回答:5月25日時点)

広報のペーパーレスと回覧板廃止をお願いしたいです。
広報については希望者にだけ配布を市職員がおこなっていただきたいのと、回覧板についても必要な情報は広報やホームページにのせればよいとおもいます。
役員になったときの配布の負担、地域性もありますが隣までかなり距離があり回すのも負担ですし、コロナ禍においては各家庭からまわってくるのは感染リスクにおいてもすごくストレスでした。
伊勢市自体が若い人が少なく高齢の方が多地域なため、全てペーパーレスにするのは難しいいんですが、住民に希望をとり、配布を希望しない世帯についてはメールで広報のデータを配信するなりどれだけでも方法はあると思います。ペーパーレスで配布代、印刷代、ペーパー代の節約にもなります。

回答

広報いせの配布につきましては、市内のまちづくり協議会及び自治会の方々に配布していただいております。今後の配布方法については、皆さまからご意見をいただきながら検討を進めていければと思います。
また、広報いせは、ホームページに掲載し、LINEなどのSNSでお知らせをしていますので、今後も住民の皆さまにご利用いただけるよう周知を行ってまいります。
回覧板につきましては、自治会のご判断により、自治会のお知らせなどをご案内いただいております。今年度から、自治会などを対象に回覧板の電子化などに向けたデジタル活用研修を行っていく予定でございますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

担当課

広報広聴課
市民交流課 (2023年5月回答)【5/22～5/26】